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關於《成報》捏造虛假事實誣蔑本人的
嚴正聲明

本月16日，香港《成報》捏造本人「卷入內地金融」、
「未披露被公安追緝」等虛假信息，給本人的名譽造成了
極壞的影響。現就該新聞中提及的虛假信息，回應如下：

本人鄧俊傑與深圳市金玉福商貿有限公司沒有任何關
系，沒有參與報道中提及的「據稱」事件，更沒有被公安
追緝。因工作關系，本人頻繁往返香港及新加坡、馬來西
亞等國家。可見，本人被公安追緝一說，純屬子虛烏有。

香港是言論自由的香港，更是法制的香港。效益日下
的紙媒《成報》不顧客觀事實的基本原則，為了擴大發行
量，製造噱頭，吸引眼球，不惜捏造事實，污蔑他人，給
我本人造成了極大的心理負擔和精神負擔，以至於影響本
人的正常工作。在此，本人強烈呼籲民眾，擦亮眼睛，看
清楚這家發行只有幾千份報紙的「涼心」，同時，本人再
一次嚴正聲明，該虛假新聞中提及的信息均與本人無關！

我本人將拿起法律的武器，捍衛我的合法權益，打擊
無良媒體的黑暗勢力。我相信，事實會給無良媒體《成報》
一記響亮的耳光！

在這裏，我向廣大民眾介紹一下《成報》的情況，《成
報》目前的收益根本維持不了它的經營，它之所還茍延殘
喘至今，都是因為被國際刑警以紅色通緝令追捕的谷卓恒
在背後操縱。據文匯報報道稱：「谷卓恒再次上演『金蟬
脫殼』懷疑逃美。讓妻兒、情人、多年搭檔們身陷囹圄」，
這樣一個置妻兒於不顧，置情人於不顧，置多年搭檔於不
顧逃亡海外的「騙子」，能有何正義可言？公信力何在？
強烈呼籲港府依法取締《成報》，剔除社會毒瘤，還香港
社會和平、友愛、文明。

目前，本人已委托律師團正在起草相關文件，將對《成
報》造成本人的名譽損失予以索賠。

鄧俊傑
2018年7月19日

修改議規增效率
財會撥款多數倍

香港文匯報訊（記者 何西）
立法會主席梁君彥早前主持「一
地兩檢」條例草案審議時的表
現，不斷被反對派議員追擊。梁
君彥昨日表示，議會的劍拔弩張
並非始於他身上，而是出於議題
本身具備爭議性。在面對有爭議
的議題時，他一定會先諮詢各黨
派代表，並對反對派議員聲稱他
「零溝通」感到無奈，「似擺我
上枱囉！」
梁君彥昨日接受民主黨前主席

劉慧卿訪問時指出，在過去一個
立法年度，除了修改議事規則和
審議「一地兩檢」等具爭議性的
議題外，其餘時間尚算順利，議
員能夠暢所欲言，通過的法案數
目是去年的一倍。
他認為，議會處理「一地兩
檢」時的劍拔弩張並非始於自
己，而是因為議題本身具爭議
性，而條例草案提交立法會時，
議員間未有共識，作為主席的他
只能「硬食」。
劉慧卿質疑他在審議「一地兩

檢」條例草案時限制議員發言時
間及次數，是「做法不當」，梁
君彥對此並不認同。他強調，自

己參考過往處理爭議議案的經
驗，才訂下審議「一地兩檢」的
36小時限制。

「審36小時」反對派早知
他解釋，「一地兩檢」只須審

議8條條文，內容相當簡單，自己
會視乎情況彈性處理，只要反對
派議員不拉布，善用討論時間，
36小時絕對充足。基於維護議會
尊嚴，他絕不允許議員拉布後再
延長會議時間。
劉慧卿又質疑梁君彥與議員之

間缺乏溝通，梁君彥坦言，立法
會並非屬於他個人，身為主席的
他只是70名議員之一，但自己在
面對爭議議題時定必諮詢各黨派
代表。
他指出，自己在訂下36小時限
制時，均有與建制派及反對派的
議員商討，雙方都一定知道相關
決定，奈何反對派議員卻聲稱
「從未與他溝通」。
不過，他認同溝通上有進步空

間，並會考慮在未來加強與各方
的溝通。

諮詢咗仲被屈「君」嘆「遭擺上枱」

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）
不少人都認為廁所的水平可以反映
出該地區的文明程度。早前在立法
會行政長官答問大會上提出「香港
公廁衛生革命」的立法會旅遊界議
員姚思榮（姚總），在經過連月來
的努力後透露，特首在得悉有關課
題後十分重視，更初步訂立了23個
旅遊區的「重點改善廁所」清單。
他笑言，現在只踏出第一步，自己
會在暑假期間巡視全港各區的廁
所，「（廁所）革命還未成功，同
志仍須努力。」
姚總向香港文匯報記者指出，一

個廁所的清潔程度，直接影響公眾
對當地的印象。
早前，他收到不少有關的投訴，

遂親身視察，發現有很多旅遊景點
的公廁都十分「污糟」。有次到東
龍島，島上的旱廁不但「黃金」滿
地，連門都爛了。

姚思榮：邁第一步 冀遍各區

他表示，很多公廁已建了很久，
通風、排水等都已經過時，需要進
行更新。他指出，國家主席習近平
曾表示，要來一次「廁所革命」，
「近年內地的廁所已經有很大的改
善，部分較香港還先進。作為國際
大都會的香港，不能這樣落後。」

姚總透露，在他反映有關問題
後，政府已初步訂了23個旅遊區
的改善清單，正諮詢各區區議員
的意見，而自己亦初步與民建聯
鄭泳舜討論有關事宜。23個旅遊
區只屬第一階段，未來仍然要繼
續尋找及落區巡視各區的廁所，
及向政府反映意見，以改善香港
給遊客的印象。

廁所「起革命」23旅區力除污

香港文匯報訊（記者 文森）
立法會發展事務委員會昨日討論
「起動九龍東」的進度報告。一班
民建聯成員昨日於會外請願，要
求加快「起動九龍東」的措施進
度，改善九龍東的行人及行車網
絡，並促請政府加快九龍東環保
連接系統的可行性研究，提供具
體時間表，盡快訂出最終方案。
民建聯成員在示威區向政府提

交請願信。民建聯議員柯創盛質
疑政府並無就「起動九龍東」訂
立具體時間表和路線圖，無助解
決九龍東交通嚴重擠塞問題，要
求政府加快規劃港鐵九龍灣站附
近行人天橋，盡快改善區內行人
環境及交通狀況。

引入智能監控改善交通
柯創盛續說，現時觀塘區內的主

要道路非常繁忙，隨着九龍東逐步

轉型為核心商業區、啟德發展區人
口密度增加，各大型設施包括啟德
全科醫院及體育園相繼落成和啟
用，整個九龍東的人流將不斷增
加，屆時交通擠塞、人車爭路的情
況會更加惡劣，促請政府加快九龍
東環保連接系統的可行性研究，釐
定系統的覆蓋範圍、走線及車站位
置等，並提供具體時間表，盡快訂
出最終方案。
民建聯亦建議政府加快引入科

技，如透過監控行人及行車的流
量調控行人及行車的交通燈號，
以更準確地配合人流、車流，改
善九龍東商貿區交通擠塞的情
況；優化停車場設施，並引入智
能訊息系統，提供私人停車場實
時空置泊車位的資訊，及研究以
優惠或立法措施鼓勵私人停車場
分享空置泊車位的數據，讓駕車
人士可以掌握相關資訊。

立法會財委會在昨日結束本年度最後一次會
議，通過了9個項目，包括收地補償和安置

的新方案、機場三跑道系統的支援設施工程撥款、
重置沙田富山公眾殮房，也包括多個開設職位的建
議，惟議程上仍有9個項目未開始審議，包括注資
資優教育基金、電費紓緩計劃、元朗高架行人天
橋等，將留待新立法年度10月展開時再處理。
財務委員會在本年度共舉行54次會議，總會議
時數約184小時，共審批了98項財務建議，相比
去年舉行75次會議，共審批29項財務建議，有
很大的進步。同時，今年獲批准的項目涉及
2,514億元，大幅高於上年度的759億元，是自
2012/13年度以來最高款額。

省下26個鐘「開多個半月會」
陳健波表示，本年度審議每個項目平均需要
1.4小時，較去年需要4小時為快。他認為議事效

率得到大幅提升，主要有賴於本年度通過了多項
《財務委員會會議程序》的修訂，包括縮短點名
表決鳴響時間的議案，為會議節省5.5小時；限
制議員只可提出一項臨時動議，為會議節省9小
時；刪去即時休會條文，節省12小時的會議時
間。總括而言，相關程序修訂令會議節省了26.5
小時，相等於超過1.5個月的會議時間。
陳健波直言「會議時間不是無限的」，強調會

議程序的修訂可有效去除主要的拉布工具，讓時
間用得更有意義，使會議運作更暢順。
同時，政府和議員願意以協調和務實的態度處

理撥款，亦是提升效率的原因。陳健波指，自己
在會議內外協調建制派和反對派議員，共同商議
撥款項目清單的討論次序，並向政府反映商討的
結果，而政府也從善如流，以「先易後難」的原
則提交撥款申請，有助會議審議項目更為順暢。
不過，議事效率仍有改善的地方。陳健波指

出，現時工務小組和人事編制小組通過的項目
中，分別有50%和75%的項目須於財委會再討論
和表決，雖然較上一年度高達近八九成的比率有
所改善，但仍然是比例偏高，亦遠超2012/13年
度的19%和20%。
他認為，部分撥款申請已在工務及人事編制小

組審議，應減少在財委會上重複討論，又指有關
情況近年已令公眾認為兩個小組「形同虛設」。
對於曾有議員提出取消兩個小組，陳健波指，如
果有委員打算重啟討論，主席也必須處理，但認
為取消小組的做法未必理想，強調將會積極檢討
小組。其他有改善空間的範疇，陳健波指出，委
員發言時糾纏政策事宜，拖延民生項目，而部分
出席會議的官員，仍然未能直接回應議員問題，
形容他們「兜圈」和「拖延」。
他建議官員應做足準備，議員亦應盡早參閱文

件，以免在會議上查詢政府文件中已有的資料。

香港文匯報訊（記者 鄭治

祖）立法會財務委員會昨日舉行

年結記者會，主席陳健波指出，

本年度審批98項財務建議，合

共2,514億元的撥款，創5年來

的新高。他欣悉財會的審議流程

較往年順暢，較去年合共節省

26.5小時，認為議事效率的提

升有賴議事程序的修訂，及議員

協調務實的態度。不過，在財委

會轄下的工務小組委員會和人事

編制小組委員會通過的項目中，

有逾一半須再作討論和表決，相

關問題有待檢討。

田家炳先生親屬：
田家炳先生是我們非常敬佩的實業家、

慈善家。他愛國至誠，愛港至深，自奉儉
樸，樂善好施，情繫中華，惠澤社群。我
們對他的逝世深感悲痛。

望節哀珍重。
國務院港澳事務辦公室

2018年7月12日

國務院港澳辦電唁田家炳逝世

柯創盛促「起動九龍東」加速

本年度財務委員會數據

■會議次數：54次

■會議時數：184小時

■審批的財務建議：98項

■未通過審議：9項

■項目撥款：2,514億元

■工務工程項目：

36項（撥款1,681億元）

■非工務工程項目：

30項（撥款833億元）

■人事編制建議：

32項（開設公務員職位68個）

資料來源︰立法會

整理︰香港文匯報記者 鄭治祖

香港文匯報訊 香港知
名企業家、慈善家田家炳
先生7月10日上午在港逝
世，享年99歲。國務院
港澳辦就此發唁電，對田
家炳先生逝世表示哀悼，
並對其親屬表示慰問。電
文如下：

▲經反映後廁所衛生有顯著改善。

▶姚思榮發現東龍島廁所連門也爛。

■國務院港澳辦網頁截圖

■梁君彥接受劉慧卿訪問，反駁反對派的無理指責。 網絡截圖

■■陳健波表示本陳健波表示本
年度審批年度審批9898項項
撥款申請撥款申請，，涉及涉及
25142514 億元億元，，創創
55年來新高年來新高。。

香港文匯報香港文匯報
記者記者

鄭治祖鄭治祖 攝攝


